

学校だより：

岩中レポート

第7号 令和2年5月8日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

全学年元気に登校！久しぶりの再会に笑顔満載！！

4月22日（水）の登校日以来の再会、16日ぶりのクラスメイトとの再会であり、どの生徒もその嬉しさが体全体で表現されていました。残念ながらマスクを着用していたため、生徒一人ひとりの詳しい表情は分かりませんでしたが、言葉遣いや態度ですぐにそれは分かりました。学校再開については、私たち教職員も「一日も早く」と願っているところですが、もう少し時間がかかるようです。しかし、間もなく再開されることを信じて今、しばらくの我慢です。今回もまたできるだけ**3密（密接・密集・密閉）を防ぐ**ため、学年別の登校時間や短時間での学年活動（学級活動）を行いました。どの学年も工夫を凝らし、生徒一人ひとりの健康状態や生活様子、宿題等の実施状況等を確認いたしました。生徒の様子からどの生徒も十分に現状が把握できており、「**家で今できる最大のことができていた**」ように思いました。どの学年も参観させていただきましたが、今回は1学年の様子についてご報告いたします。1年生は入学して間もないため、各担当の先生より配付物等について、詳しく説明がなされました。配付されたプリント1枚1枚を確認しながらの説明であったため、どの生徒も十分に理解していたように見えました。最後には課題で出されていた英語のアルファベットの簡単なテストを行いました。入学後、初めてのテストとあって短時間ではありましたが、どの生徒も真剣かつ丁寧に取り組んでいました。どの学年の生徒も久しぶりの再会でもあったためか、一回り体も大きくなっており、それぞれの学年にふさわしい顔つきになっていました。



来週の14日(木)・15日(金)は生徒登校日です。



臨時休業日がいつまで続くかはまだ分かりません。そこで本校では、**14日（木）と15日（金）を生徒登校日にし、昨年度のまとめとなります**。「**実力テスト**」を実施させていただきたいと思います。登校時間や持ち物等、詳細につきましては、8日の登校日に配付しましたプリントをご覧ください。2、3年生は1日2～3時間、1年生は1日1時間を予定しています。各学年、時間差登校となります。毎日の検温を忘れず、マスクを着用し機の間隔を広げるなど、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向け、最善の準備をして生徒を迎え入れたいと思います。どうか保護者の皆様もご理解とご協力をよろしく願いいたします。もしも、当日都合がわるい場合は、事前に担任までご連絡ください。

本校ホームページ、随時情報を発信しています！

こういう時だからこそ、ホームページでの情報発信がたいへんに役立っていると思っています。できるだけ学校や生徒の話題を今後もより詳しく発信していきたいと思いますので、1日1回はご覧いただくと嬉しく思います。本校ホームページ、**1日平均1000件のアクセス数**があり、もうすぐ**100万件**となります。アクセスカウンターも10万のケタから100万のケタに変わったことを知っていますか。また、**今日からフォトアルバムの写真（20枚）も変わりました！**（5/8生徒登校日より）マスク姿で生徒の表情等はよく分かりませんが、どうぞ、ご覧ください。

生徒登校日、各学年の様子から…。

(3年生) 9:00～ 9:50



(さすが3年生、今回もすばらしい態度で臨ことができました。四字熟語を使つての説明、とても良かったです！)

(2年生) 10:00～10:50



(久しぶりの再会、みんなとても嬉しそうでした。担任の先生の声にも勢いがあり、嬉しさが表れてました。)

(1年生) 11:00～11:50



(1年生も何となく中学生らしく見えてきました。先生のお話も真剣な態度で聞くことができました。)

【臨時休業明けの学校再開について】

学校が再開した場合、まずは今までの授業の遅れ(昨年度分も含めて)をどう取り戻すかが一番の課題であると思います。詳細については未定であり今後お知らせしていきますが、**学校行事の見直し(削減)・長期休業期間中(夏休み・冬休み)の授業の実施・平日の7校時授業の実施等**が現在考えられます。また、**部活動では中体連大会がなくなった今、何とか3年生に最高の舞台を作ってあげ、引退させたい**と思っておりますが、現在は未定です。その他には**3年生の修学旅行、本当に9月に実施できるのか**。もしも実施できない場合は更に延期か、または中止かの選択が迫られます。今後、生徒や保護者の皆様のご意見を尊重しながら決定していきたいと思いますが、校長としてはどんな形であれ、修学旅行は実施できることを強く望んでいます。これもなくなっては3年生の中学校最後である学年の楽しい思い出が全てなくなり、かわいそうでたまりません。

◎ 各教室の黒板には、各担任から子どもたちへの温かいメッセージがどの教室にも書かれていました。今日の登校日、生徒以上に先生方が心待ちしていたようです。また、子どもたちも全く変わりなく、あいさつもきちんとできており、改めて各家庭・保護者・地域の教育力の高さを感じることができました。すばらしいです！